

Que de monde ! Tout le week-end a lieu à Tomblaine le festival Kiz' n'you à l'Espace Jean Jaurès. C'est un grand évènement, la deuxième édition, organisé par l'association Team Kizomba Evasao qui travaille toute l'année à Tomblaine.

La Kizomba est une très belle danse qui se pratique en couple, c'est l'équivalent du tango africain. Les professeurs Dimitri et Ophélie ont à nouveau réussi leur coup, puisqu'ils attendent plus de 1500 danseurs lors de ce week-end. Les danseurs viennent parfois de très loin tant cette manifestation est déjà réputée, certains de l'étranger, des États Unis, de Suède,...



Mais vous devez savoir que si la Kizomba vous tente et même si vous n'avez jamais essayé, vous y êtes attendus. Pour cela Team Kizomba Evasao a invité 16 professeurs venus de divers pays européens, qui

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 22 septembre 2018 14:07

donnent des cours en non-stop, 22 DJ de renom, et... 108 taxi-dancers qui vous inviteront et vous feront aimer la Kizomba.

Cela a commencé vendredi à 18h et cela se terminera lundi à 4h du matin.

Ambiance sereine, sympa et détendue, moyenne d'âge 30 ans, mais vous êtes bienvenus et même espérés quelque soit votre âge.

Alors...essayez !

